

4. Schülerligaturnier Kreis Süd in Neuhofen an der Krems

Am 13. April veranstaltete die Union Neuhofen Sektion Schach das 4. Schülerligaturnier der diesjährigen Kreis Süd Turnierserie. Der Bewerb fand mit 4 Altersklassen (U8, U10, U12, U14), statt, wobei die U12 aufgrund der geringen Teilnehmerzahl gemeinsam mit den unter 12 jährigen stattfand. Ein Amateur-Turnier war parallel geplant, konnte aber wegen fehlender Teilnehmerzahl nicht ausgetragen werden.



Es nahmen insgesamt 33 Kinder aus 8 verschiedenen Vereinen teil, die Teilnehmerstärksten waren hierbei der Heimverein Union Neuhofen mit 9 Kindern und der Sv Gmunden mit 8 Teilnehmern. Hier ein kleiner Überblick über die Vereine und der Medaillenspiegel:

Verein	Teilnehmer	Gold	Silber	Bronze
Union Neuhofen/Krems	9	1	1	2
Union Ansfelden	2	1	1	
Sv Gmunden	8	1		1
Sv Hörsching	3	1		
Ask St. Valentin	1	1		
Dsg Union St.Martin/Traun	5		2	
Askö Leonding	2			1
vereinslos	2			
Sv Almtal	1			

Die gesamten Ergebnisse inklusive der einzelnen Runden sind wie gewohnt auf chess-results (<https://chess-results.com/tnr923186.aspx?lan=0&art=1>) zu finden. Es folgen nun kurze Details zu den einzelnen Altersgruppen:

Endergebnis U8

In der U8 konnten sich die beiden Elo-stärksten Spieler, Müller Maximilian und Kurz Alexander (beide aus der Union Ansfelden) mit 5 bzw. 4 Punkten aus 5 Runden durchsetzen. Der dritte Platz war sehr viel härter umkämpft, 4 Spieler erreichten 3 Punkte. Über die Zweitwertung konnte sich jedoch Benedikt Niedermayer aus Neuhofen durchsetzen.



Endergebnis U10

Die U10 konnte mit 6 Teilnehmern in einem Rundenturnier durchgeführt werden. Mit 5 aus 5 Punkten gewann Lichtl Valentin (Sv Hörsching) vor Duda Mykhailo (vereinslos) mit 4 Punkten. Der 3te Platz musste geteilt werden, beide Spieler erreichten exakt die selben Ergebnisse und spielten gegeneinander Remis. Somit geht der geteilte dritte Platz an Rieß Jona Anton (Askö Leonding) und Eichinger Theo Dsg Union St. Martin/Traun mit jeweils 2,5 Punkten.



Endergebnis U12

Obwohl die unter 12-jährigen mit den unter 14-jährigen gemeinsam spielen mussten, waren alle 3 Stockerl-Plätze dieser Altersgruppe vor den U12 Spielern. Auf dem geteilten ersten Platz mit jeweils 4,5 Punkten (ausschließlich Siege außer einem Remis gegeneinander) stehen Kim Thomas Jakob vom Ask St. Valentin und Hutterer Valentin aus Gmunden. Platz 3 konnte sich Pimminger Kilian aus der Union Neuhofen mit 3 Punkten durch seine starke Zweitwertung sichern.



Endergebnis U14

Die U14 war eine sehr kleine Truppe, den 3 Teilnehmern war somit ein Stockerlplatz garantiert. Durchsetzten konnte sich Lerchl Theo aus der Union Neuhofen, während Lunglmayr Florian (Union Neuhofen) und Hauberer Florian (Dsg Union St. Martin/Traun) den geteilten zweiten Platz belegten.

Erik Schmidthaler

Sektionsleiter Union Neuhofen Schach

